

### **Beschluss:**

Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Ratsherr Krampfer weist als Ausschussvorsitzender des Planungs- und Umweltausschusses auf die Diskussion zum Wohnraumversorgungskonzept hin. Der Antrag würde in die laufende Diskussion eingreifen und sei daher abzulehnen. Zudem würden die Durchschnittsmieten der Wobau regelmäßig unterhalb der Obergrenze für den sozialen Wohnungsbau liegen, so dass es bezüglich der Wobau keinen Bedarf für eine Regelung im Sinne des Antrages gebe.

Der Antrag wird sodann mit 2 Ja-Stimmen seitens der NPD-Ratsfraktion im Übrigen einstimmig abgelehnt.